

BIENVENUE À L'HÔTEL BEL AMI
WELCOME AT THE HOTEL BEL AMI



7/11 rue Saint-Benoît. 75006 Paris
T. +33 1 42 61 53 53 | restauration@hotel-bel-ami.com
www.hotel-bel-ami.fr

B SIGNATURE HOTELS & RESORTS

Petit-Déjeuner BREAKFAST

Notre Petit-Déjeuner est ouvert tous les jours de 7h00 à 10h30.

Il est également disponible en chambre pour tous ceux
qui souhaitent un réveil en douceur...



Our Breakfast is opens all day from 7:00am to 10:30am.

*For those who want a soft awakening, our Breakfast
is also available in your room...*

Bonne dégustation

Prix en Euros, TVA comprise. Les tarifs affichés excluent la contribution employés de 5 %.

Conformément à l'arrêté ministériel du 24 août 2011, pour votre confort des éthylotests sont à votre disposition. Les informations sur les allergènes sont à votre disposition à l'accueil de notre restaurant. Si vous présentez une allergie à certains produits, nous vous remercions de nous en faire part à la prise de commande.

Prices are in Euros, including VAT and excluding a 5% employee benefit charge.

According with the ministerial decree of 24 August 2011, for your comfort breathalysers available on request. Information on allergens is available at the restaurant desk. If you suffer of any allergies, please inform a member of the team upon ordering.

Petit-Déjeuner à la carte

A LA CARTE BREAKFAST

Hors Petit-Déjeuner inclus *Excluding Breakfast included*

A LA CARTE

Omelette nature ou garnie : fromage, champignons, jambon et tomate <i>Plain or garnished omelette: cheese, mushrooms, ham and tomato</i>	7 €
2 Oeufs : au plats, à la coque ou pochés <i>2 Eggs: fried, boiled or poached</i>	5 €
Avocado toast <i>Avocado toast</i>	10 €
Assiette de saumon fumé <i>Smoked salmon plate</i>	24 €

FORMULES PETIT-DEJEUNER BREAKFAST MENUS

Le Parisien Une boisson chaude, un jus de fruit frais, une corbeille de pains & viennoiseries <i>One hot beverage, one fresh juice with breads & pastries</i>	18 €
Le Continental Boissons chaudes à volonté ainsi que notre sélection de mets froids <i>Unlimited hot beverages, all the cold selections</i>	25 €
Le Buffet Boissons chaudes à volonté ainsi que notre sélection de mets froids & chauds <i>Unlimited hot beverages, all the cold & hot selections</i>	32 €

Prix en Euros, TVA comprise. Les tarifs affichés excluent la contribution employés de 5 %.

Prices are in Euros, including VAT and excluding a 5% employee benefit charge.

Toute bonne journée COMMENCE PAR *une note gourmande...*

Chaque dimanche, l'Hotel Bel Ami vous ouvre ses portes
pour une expérience Brunch inoubliable.

Notre brunch dominical est une véritable symphonie de saveurs, préparée avec passion par notre Chef et son équipe. Vous serez émerveillés par un buffet riche et varié, où se mêlent des mets sucrés et salés, créant un équilibre parfait pour vos papilles.

Le Brunch du Bel Ami est bien plus qu'un simple repas, c'est une évasion gourmande au coeur de Saint-Germain-des-Près, une parenthèse délicieuse qui enchantera votre dimanche.

Venez découvrir notre délicieux brunch ce dimanche et profitez d'une **réduction de -20%** réservée à nos clients privilégiés !



Every Sunday, the Hotel Bel Ami invites you to an unforgettable brunch experience.

Our Sunday brunch is a true symphony of flavors, passionately prepared by our Chef and his team. You will be delighted by a rich and varied buffet, where sweet and savory dishes blend together, creating a perfect balance for your taste buds.

The Bel Ami Brunch is more than just a meal, it's a gourmet escape in the heart of Saint-Germain-des-Près, a delicious interlude that will enchant your Sunday

*Join us this Sunday to enjoy our delicious brunch and get an exclusive **20% discount** reserved for our valued customers!*